



## La Federación de Acopiadores de Granos suspendió Agrotendencias

Como consecuencia del dilatado conflicto agropecuario, la Federación de Acopiadores de Granos ha decidido postergar la realización del seminario Agrotendencias, que estaba programado para el próximo martes, en Buenos Aires.

“Esta decisión se adoptó con el convencimiento que la prolongación del conflicto no permite generar un ambiente para el análisis y la reflexión objetiva destinado a todos los actores privados y públicos que participan en la producción, comercio interno y externo e industrialización de nuestros granos, así como también a

quienes tienen responsabilidades en el diseño de políticas y medidas públicas”, señaló la entidad en un comunicado.

Agrega que, con el propósito de brindar la mejor información a través del aporte de especialistas internacionales y locales, sus presentaciones deben ser entendidas y valoradas en sus contenidos y alcances, con absoluta prescindencia de subjetividades y preconceptos que pudieran aflorar con motivo del presente conflicto.

*Informes: (011) 4312-0155; info@agrotendencias2008.com.ar*

*Extraído del suplemento semanal “La Voz del Campo”, publicado el día 06 de junio de 2008 en el diario “La Voz del Interior”.*